



SRE

CONSULADO DE
MÉXICO EN BOISE

Comunicado de Prensa: BOI/2011-014

Fecha: 29 de julio de 2011

Visita del Astronauta mexicoamericano José Hernández

El Consulado de México en Boise se enorgullece en dar la bienvenida al astronauta mexicoamericano José Hernández al estado de Idaho, quien participará en una serie de actividades abiertas al público a realizarse el 5 y el 7 de agosto del 2011:

- “Identifica las Estrellas” en el *Discovery Center de Idaho* (315 Stampede Dr., Nampa, ID)
- “Conoce las Estrellas” en el *Centro Cultural Hispano de Idaho*(131 Myrtle St., Boise, ID)
- “Alcanza las Estrellas” en el *College of Idaho, Campus Caldwell* (2112 Cleveland Boulevard, Caldwell, ID)

La visita es organizada por *White-Leasure Development Company*, en colaboración con la Universidad Estatal de Boise, el *Discovery Center de Idaho*, el Centro Cultural Hispano de Idaho, el *College of Idaho*, la Fundación *Reaching for the Stars*, la ciudad y el Distrito Escolar de Caldwell, Idaho.

José Hernández, hijo de migrantes mexicanos, nació el 7 de agosto de 1962. Obtuvo su maestría en Ingeniería eléctrica y computacional en la Universidad de California, Santa Bárbara. Después de trabajar en el Laboratorio Nacional de Lawrence Livermore, ubicado en Livermore, California, José entró a trabajar a la Administración Nacional de Aeronáutica y del Espacio en el 2001. Participó en la 128^a Misión del Transbordador *Discovery* (28 de agosto al 11 de septiembre de 2009), con el objetivo de entregar suministros y equipo de investigación a la Estación Espacial Internacional.

El astronauta José Hernández es un gran líder comunitario, cuya historia y éxito profesional obtenido han sido un ejemplo a seguir para la comunidad mexicana que reside en los Estados Unidos.

Para mayor información favor de contactar a las organizaciones listadas.

--0--